

Anböllern 2013 (01.01.2013)

Das traditionelle Anböllern am Germeringer See hat auch heuer wieder zahlreiche Zuschauer und Zuhörer angezogen. Es fand erstmalig unter Leitung der neuen Schussmeisterin Carmen Sturz statt.



"Laden"



Ein kritischer Blick des bisherigen Schussmeisters, ob die auch alles richtig machen



Ob das Verdämmen an der Stelle was hilft?



Alle fertig?



Das machen wir nochmal!



Wenn man sich beim Ablichten nicht in den Wind stellt, werden die Bilder meist etwas klarer.



Was ist denn das??? Das Zeug heißt doch Schwarz- und nicht Orangepulver.



Zu guter Letzt waren dann aber alle zufrieden.